

Erster Hackintosh Dual Boot

Beitrag von „Superferkel“ vom 25. September 2020, 14:42

Falls er die 50€ noch zu Verfügung hat sollte er schon zu einen i5 greifen, einfach um Problemen aus den Weg zu gehen.

Aber ich denke trotzdem das der i3 trotzdem keine Probleme macht.

Außerdem hat er ja ein 14 Tage Rückgaberecht und könnte so notfalls den i3 zurückschicken.